
 

REUNIÓN DE CONSEJO 2020  
 

------ En la Escuela del Magisterio, el día jueves 18 de junio de 2020, siendo las 10.30 se inicia la                    
tercera Reunión de Consejo del presente ciclo lectivo. Se encuentran presentes: la Sra.             
Vicedirectora, Profesora María José Gómez, el Director Administrativo, Daniel Farjos, las Asesoras            
Pedagógicas, Prof. Viviana Garzuzi y Prof. Valeria Morán; la Coordinadora de Ciencias Naturales             
Prof. Elizabeth Gutiérrez, la Coordinadora de Comunicación Prof. Diana Nava, las Coordinadoras            
de Ciencias Sociales y Humanidades, Prof.Fernanda De la Cruz y Prof. Silvina Carbonari; los Jefes               
de Área, Profesores Daniela Ballarini, Verónica Zingale, Valeria Gironi, Aldo Zanni, Érica Pérez,             
Referentes disciplinares, Profesores, Silvina Carbonari (Ciencias Sociales), Rosana Sottile         
(Historia), Cecilia Pérez Druetta (Geografía), Gabriela Padua, Fernando Miranda (Matemática) y las            
Jefas de Preceptores Liliana Páez y Zulema Junco.--------------------------------------------------------- 
 

1. Evaluación. 
 

- La Sra. Vicedirectora informa que el próximo miércoles 24 de junio habrá en DIGES reunión de                
Comite donde se trabajará en temas referidos a la evaluación y el retorno a las actividades                
presenciales para el segundo semestre, entre otros.  

- Las Asesoras Prof. Viviana Garzuzi y la Prof. Valeria Moran por medio de una presentación               
multimedial explican la propuesta institucional que se elevó a DIGES, sobre la construcción de              
las notas de proceso y de integración. Se propone trabajar una instancia de integración de               
saberes, pensada para los meses de junio, julio y agosto, como otra instancia evaluativa de               
proceso que se suma a las desarrolladas entre los meses de marzo a junio. Cabe aclarar que                 
dicha instancia no tendría el mismo valor que una evaluación de resultado o cuatrimestral. Es               
decir, la integración no tendría el peso de 50%, sino sería una nota más. En cuanto a la                  
modalidad, no necesariamente debe tratarse de una evaluación. Puede trabajarse, por ejemplo,            
con cuestionarios autoevaluables o de metacognición, análisis de casos para la aplicación de             
saberes, etc. Su sentido es el cierre, articualción e integración de saberes. La propuesta incluye               
cantidad de notas de proceso e integración según cantidad de horas que tenga el espacio               
curricular. Se deja en claro que esta propuesta será elevada a DIGES, y requiere el consenso en                 
DIGES, junto con los aportes de los Asesores de las otras Escuelas.  

- Se sugiere recordar a los docentes la importancia de cargar a la plataforma Go School las                
calificaciones que van obteniendo los estudiantes y mantener informadas a las familias. Se             
especifica que deben ser cargadas las notas que están aprobadas. Para los casos de              
estudiantes con notas desaprobadas se indica esperar hasta la reunión de Comité del 24 de               
junio y se sugiere a los profesores contemplar instancias de recuperación. 

- Se destacó la importancia de mantener una comunicación fluida con las orientadoras y             
preceptoras frente a casos de estudiantes que no estén cumpliendo con sus tareas, entregas,              
participación en foros, otros. Las gestiones realizadas por el docente, junto a la orientadora y la                
preceptora del curso deben quedar registradas, en lo posible mediante el sistema de Goschool,              
para que pueda justificarse, en caso de ser necesario, la nota desaprobada del estudiante por la                
falta de entrega de los trabajos solicitados.  

- Se recomienda recordar a los docentes que no se colocará nota de TER, ya que solo es posible                  
construir esta calificación en la presencialidad.  

 
2. Extensión de designación de Jefes y Referentes. 

 
- La Sra. Vicedirectora informa que por la situación de emergencia no se puede realizar la               

eleccion de nuevos Jefes y Referentes, por lo cual se les ha redesigando la función y que                 
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las Áreas que estan sin jefes, como Artes y Comunicación y Ciencias Naturales, continuarán              
sin docentes designados para dicho rol. 
 

3. Mesas de terminalidad. 

 
- Se están preparando los exámenes de terminalidad, según el protocolo elaborado para tal             

fin, a cargo de las diferentes áreas que tendrán estudiantes para rendir y deberán              
implementar esta modalidad en los próximos días.  

- La jefa de preceptores del Turno Mañana, Liliana Paez, expica las dificultades que han              
tenido algunos estudiantes para comprender el protocolo y de qué manera se ha             
comunicado con ellos para ayudarlos.  

- Las Asesora Pedagógica Prof. Valeria Morán solicita que las sugerencias de cambio en el              
protocolo para las mesas de terminalidad sea enviada por escrito mediante correo            
electrónico al equipo de Asesoría Pedagógica para ser evaluadas e incorporadas a dicho             
protocolo. 

- También se sugiere elaborar un documento para los estudiantes que sintetice los temas             
principales del protocolo. 

 

4. Utilización de video llamadas. 

 

- La Sra. Vicedirectora informa sobre el incidente de la videollamada a través de la plataforma               
Jitsi Meet en el curso 1°COM, en la hora de clase de la Prof. Erica Pérez en la cual un                    
intruso cometió un ciberdelito agraviando a los estudiantes y bloqueando la posibilidad de             
acción de la docente.  

- Todo lo ocurrido se elevó formalmente a las autoridades de DIGES - UNCuyo, quienes              
están realizando la investigación pertinente y ya tomaron medidas preventivas junto al            
sistema Go School. La solicitud inicial de no realizar videollamadas en esos días ocasionó              
malestar en docentes que ya tenían agendadas clases de consulta con dicha herramienta,             
pero es importante remarcar que la situación fue muy grave y por ello se debieron tomar                
esas medidas de emergencia.  

- Se sugiere tener en cuenta todas las medidas de seguridad propuestas por la Escuela              
desde el área de informática para realizar videollamadas con los estudiantes, con todas las              
plataformas. 

- DIGES está trabajando en un protocolo de seguridad para el uso de las herramientas              
digitales.  
 

 
5. Varios. 

 
 
- La Sra. Vicedirectora informa el Proyecto de Muestra de Ciencias a Cargo de la Prof. Ana                

Laura Montilla, que comenzará a difundirse la semana próxima y está pensada su             
implementación para septiembre. Los docentes podrán anotarse, con trabajos que hayan           
realizado desde la virtualidad, novedosos e innovadores, con el fin de socializar las             
producciones de los estudiantes.  
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- El profesor Aldo Zanni comenta que tres estudiantes de la Escuela del Magisterio están              
participando en la Primera copa Argentina preuniversitaria de ajedrez on line. 

- La profesora. Fernanda de la Cruz comenta que hay dos estudiantes inscriptos para las              
Olimpíadas de Filosofía, evento coordinado por la Prof. Gabriela Padua. También menciona            
que los estudiantes de 4° año están trabajando en el Proyecto de los Actos Escolares               
acompañados por las profesoras de Lengua e Historia y que cuentan con el asesoramiento              
del equipo de comunicación de la escuela. 

- La prof. Diana Nava informa sobre la convocatoria a docentes junto a sus estudiantes para               
participar del Concurso “Luz,Cámara e Inclusión” organizado por las Esc. José Vicente            
Zapata, cuya temática este año es Consumo Problemáticos. Cuenta que la Escuela ha             
participado ya en varias oportunidades, la más reciente fue el año pasado. Destaca el valor               
de este concurso como recurso para que los alumnos reflexionen y se expresen con un               
lenguaje audiovisual sobre estos temas cercanos a ellos. 

- La prof. Diana Nava mencionó su participación en el grupo de Referentes de Escuelas              
Secundarias de PSE (Prácticas Sociales Educativas), conformado el año pasado con           
representatntes de todas las escuelas preuniversitarias de la UNCuyo con motivo de la             
implementación de estas prácticas, según la Ord 75/16 del Rectorado, en todas las unidades              
académicas. El objetivo de este grupo es elaborar un marco específico para las escuelas              
secundarias y organizar futuras capacitaciones para todos los docentes interesados. Agrega           
que nuestra Escuela es la única escuela secundaria que tiene incorporada las PSE en              
espacios curriculares. 

 
 

Siendo las 12:30, se da por finalizada la presente Reunión de Consejo.-------------------------------------- 
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